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Ты понимаешь, что если есть вход в этот тупик значит есть и выход из  него. Но лучше
всего выйти из него не самому, а уже ведомым Господом.  В  духовном взаимоотношении
сосуда и его головы происходят такие действия,  где причина дающая и это голова, а
сосуд или желание сердца это  следствие и оно получающее. Но после исправления
сердца, оно является  причиной, потому что, уже само регулирует получение.      Это
вроде платины  регулирующей поступления воды, где уже платина решает сколько и
когда  нужно пропустить воды. У нас сердце изначально является причиной. Голова 
видит или слышит, но желание рождается в сердце. Можно видеть много  вещей, но
возжелать только одну. Поэтому проводник это голова, а сито  это сердце. В этой
ситуации есть две вещи, или голова должна   слышать  или видеть, а потом  в сердце
должно родится желание к увиденному или  услышанному, потому что идет понимание
от услышанного или увиденного. То  есть осознание, что нет другого выхода из своего
мертвого состояния.  Или уже когда есть ощущение пустоты в своем сердце и
действительно уже в  голове происходит понимание, что нужно искать другое
наполнение от  которого и происходит познание истины. Иногда человек попадает в
такие  тупиковые страшные ситуации, где действительно осознает, что из этой ситуации
он сам не найдет выход и начинает молится, хотя сам еще не знает   ничего про Бога и
получает ответ. Потому что сила молитвы пробивает все  границы и подымается к
источнику. Так и в этой ситуации, только уже  осознано человек приходит к такому
пониманию и осмыслению в своей жизни,  что дальше уже нет смысла в существовании
без Бога. Или осознает, что  единственное спасение это Господь и естественно его
молитва исходит из  самой глубины своего сердца. Нет такой ситуации у человека в его
жизни,  где бы его не направляли к Господу Богу. Сейчас  на земле уже нет места  где
бы не было проповедование имя Господа, разве что процента два не  слышали о
Спасителе. Поэтому нужно просто открыть уши и глаза и тогда  нет проблем с сердцем в
которое все это и проходит, а потом из него и  рождается самостоятельное желание к
источнику. Всех Благ.
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